



# ROTARY-CLUB TOGGENBURG

Toggenburg, 5. Mai 2020

Liebe Mitrotarierinnen und Mitrotarier des RC Toggenburg

Rot. H.H. Kuhn, vom RC Hout Bay Südafrika welcher mit uns den Global Grant macht, hat uns um Soforthilfe in Südafrika gebeten.

Wir haben schon in Absprache mit Präsidenten Vreni Wild einen Antrag an den Gemeindienst (Walter Wohlgensinger) gestellt und möchten aber parallel die Toggenburger Rotarier aufmuntern, dass sie mit einer Spende das Elend in Süd-Afrika etwas lindern können. Da die Schulen geschlossen sind, haben die Kinder keine Mahlzeiten mehr.

Hier das Schreiben von Hansheiri Kuhn vom 30. April 2020

## **Soforthilfe:**

Mein halbes ich ist noch immer mit Südafrika verbunden... Auch dort ist zur Zeit das Thema Nr. 1 die Corona Pandemie. Präsident Ramaphosa hat sehr früh den Lockdown verordnet und erhält viel Lob, wie er in der Krise führt.

Die Konsequenzen der angeordneten Massnahmen sind aber für viele Menschen in den Townships dramatisch - keine Arbeit, keine Geschäfte, Hunger! Dies trifft vor allem Kinder, die sonst in den Schulen gepflegt wurden und jetzt diese Malzeiten nicht mehr kriegen.

Ich bin noch immer Mitglied des Rotary Clubs Hout Bay in Kapstadt. Unser Anliegen sind vor allem die beiden Townships "Imizamo Yethu" und "Hangberg" in Hout Bay. Wie ihr den beigelegten Berichten entnehmen könnt, haben wir sofort begonnen, Kinder und deren Familien mit Nahrungsmittel zu versorgen, die wir durch unsere Projekte kennen: Jugendclubs (Earlyact, Interact, Rotaract), Stipendienprogramme, Ernährungsprogramme, etc.

Ich habe mir diese Woche zum Ziel gesetzt, CHF 5'000.- (R 100'000.-) zu sammeln und nächste Woche meinem Club in Hout Bay zu überweisen, damit für zwei weitere Monate (Mai und Juni) die Aktivitäten finanziert werden können.

Euere Unterstützung wäre so super ...

Mit freundlichen Grüssen

Hansheiri Kuhn

**UBS Winterthur**  
**Hans-Heinrich Kuhn u/o Christine Kuhn-Brunner**  
**Projekte Südafrika**  
**CH29 0020 6206 4870 2602X**  
**Vermerk:**  
**Mitgliederspende RC Toggenburg**  
**für RCHB Covid-19 Task Team**

Wer in Ergänzung zum Betrag, den der Gemeindienst inzwischen beschlossen hat (Fr. 2'000.-), spenden möchte, soll es bitte auf das obige Konto überweisen.

→ den Vermerk nicht vergessen.

Wir danken euch schon jetzt für die wohlwollende Behandlung und hoffen, dass wir viel Geld zu Gunsten dieser Kinder aufbringen können.

Mit rotarischen Grüssen

Res Reber, René Cemin und Thomas Leemann

